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VALERIE INDUNI 

Ressources humaines 

M. Luc Lodari a rejoint le Service voirie de la Commune en 2014. Depuis 2015 il en est le 
responsable. Cette année, au mois de septembre, M. Lodari fera usage de son droit de 
départ à la retraite. D’ici là, nous aurons l’occasion de le remercier comme il se doit pour 
sa fidèle collaboration. 
 
Comme vous avez certainement pu le voir, le poste de responsable du Service voirie est 
actuellement mis au concours. En outre, afin de compléter les ressources de ce service, 
toujours plus sollicité en raison du développement de nouveaux quartiers, un poste de 
collaborateur est également mis au concours. 
 
Suite à la démission de M. Jorge Chaves, collaborateur au Service des bâtiments, son 
poste a été mis au concours. La Municipalité vient d’engager Mme Cristina Fernandez 
Pedras qui débutera son activité le 1er août prochain. 
 
Afin de compléter l’équipe du Service des bâtiments, Mme Saveta Milkovski a été 
engagée en tant qu’aide concierge à 70% avec une entrée en fonction le 1er mai. 
 
Mme Lara Silva, apprentie employée de commerce, terminera sa formation au mois de 
juin. Elle poursuivra son activité pour la Commune, notamment dans le domaine des 
ressources humaines et de la bourse communale, sous forme d’un mandat à durée 
déterminée jusqu’à la fin de l’année. 
 
Bilan de mi-législature 

La Municipalité vient d’effectuer un bilan de mi-législature du programme élaboré en 
2021. Dès demain, ce document sera publié sur le site de la commune ou vous pourrez 
en demander une copie papier au Greffe. 
 
Révision des comptes 

Afin de tenir compte des recommandations en la matière, la Municipalité a décidé, à mi-
législature, de réattribuer le mandat de révision des comptes de la commune à une 
nouvelle fiduciaire. Sur la base des offres rentrées, le choix s’est porté sur la Fiduciaire 
Heller, spécialisée dans le domaine de comptabilités communales. 
 
Coss-Info – Comité de rédaction 

MM. Jean-Claude Huot et Alexis Carrel, Conseillers communaux, ont rejoint le Comité de 
rédaction de Coss-Info. Cela suite à la démission de M. Yannick Maury. 
 
Communications de la Municipalité 

Dorénavant, les communications de la Municipalité au Conseil communal seront publiées 
sur le site de la Commune le lendemain de la séance. 
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FLORENCE TEXIER-CLAESSENS 

Théâtre Pré-aux-Moines 

Lors de la dernière séance du Conseil, nous vous avions annoncé une réorganisation au 
sein du théâtre. Depuis, deux personnes ont été engagées, à savoir une assistante 
administrative qui travaillera à un taux de 40% et secondera Mme Destraz et un chargé 
d’accueil du public et des artistes. Ce dernier travaillera sur mandat.  
 
Urban Skate 

Pendant les vacances scolaires d’été, quelques éléments de mobilier urbain seront 
installés sur le site du PAM, proche de la zone sportive, dans le but d’animer ce lieu avec 
une activité physique attractive pour les jeunes. Modulable et à double emploi, cet 
équipement offrira un espace aux skateurs et pourra servir d’assise ou de point de repos 
aux adultes et aux enfants.  
 
MJSR (Ma Jeunesse Suisse Romande) – Centre aéré été 2024 

Du 15 au 19 juillet 2024, MJSR, en partenariat avec la Commune de Cossonay et le 
Canton de Vaud, organise un centre aéré au grand air sur le site du PAM 3. Les enfants 
âgés de 5 à 10 ans seront accueillis à la journée (sans hébergement) tous les jours de 
8h15 à 18h00 pour des activités fun, variées et favorisant le véritable vivre-ensemble. Les 
informations relatives à ce camp se trouvent sur le site de la commune et sur celui de 
MJSR ainsi qu’au pilier public.  
 
MJSR recherche des moniteurs qui complèteront l’équipe d’animation. Les personnes 
intéressées sont priées de s’annoncer auprès des organisateurs. 
 
 

CLAUDE MOINAT 

Extension de la décharge du Grand-Verney 

Dans le cadre de l’extension de la décharge de type A et B de Grand-Verney, le futur plan 
d’affectation cantonal (PAC) sera mis à l’enquête au mois de mai. 
Le 8 mai aura lieu une séance du groupe de suivi, constitué de représentants de la société 
exploitante, des propriétaires des parcelles concernées, du bureau d’ingénieurs, du 
Conseil communal, de la Municipalité, du Canton (DGE et DGTL) et des ONG. 
Durant l’enquête public qui devrait suivre peu après, les documents pourront être 
consultés auprès du Service technique communal. Pour les questions éventuelles, une 
permanence publique sera mise en place, le mercredi 29 mai de 18h00 à 20h00, en 
présence de représentants du Canton. 
 
Extinction de l’éclairage publique 

La Municipalité a élaboré un questionnaire-sondage relatif à l’extinction de l’éclairage 
public. Il sera prochainement distribué sous forme d’un tous ménages. 
 
 

JEAN-CLAUDE CHALLET 

Inventaire des arbres remarquables 

L’inventaire des arbres remarquables a été réalisé. 25 arbres ont été identifiés et ensuite 
communiqués au Canton. Ce dernier a validé l’inventaire. Comme précédemment 
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annoncé, la Municipalité vous soumettra le préavis d’un nouveau règlement sur les arbres 
et arbres remarquables d’ici la fin de l’année ou début 2025. 
 
Arborisation de la Rue Neuve 

Les collaborateurs du Service voirie ont dégagé les pieds des arbres de la Rue Neuve 
et les ont ensuite réensemencés par de la prairie fleurie et protégés par un treillis. 
 
Plantation de 600 chênes 

Il y a quelques jours, 600 chênes ont été plantés dans la forêt du Sepey à l’aide des 
élèves de 6 classes. Cette action, pilotée par le garde-forestier et la Commune, a 
rencontré un franc succès auprès des enfants et des enseignantes. 
 
Création d’un parc à chien 

La Municipalité suit un projet de création d’un parc à chiens dans la zone « En Marche ». 
Le projet mené en collaboration avec le Club cynologique, est en bonne voie. 
 
Véhicule électrique « Le Goupil » 

Le véhicule pour le Service voirie sera livré la semaine prochaine. Il servira à collecter les 
poubelles de la commune (en remplacement de l’Iveco). 
 
 

JOACHIM CRETEGNY 

Délégué-e à la durabilité 

Comme annoncé dans les groupes, au vu de l’état d’avancement de l’élaboration du Plan 
Climat (Cité de l’Energie), de la réalisation du PET (Planification Energétique Territoriale), 
du recensement des arbres remarquables (qui a été réalisé) et du bon avancement des 
différents projets en cours, la Municipalité estime finalement qu’il est préférable de 
travailler par mandat plutôt que de procéder à l’engagement d’un-e délégué-e à la 
durabilité. 
 
MBC – Séance de présentation 

Le 27 mars dernier, les communes du réseau MBC ont été conviées à une séance 
d’information consacrée aux enjeux et défis en matière de transports publics et scolaires, 
de développement des infrastructures et de décarbonisation de la flotte. En outre, les 
horaires 2025 ont été présentés. Ils prévoient une amélioration de l’offre pour notre 
Commune avec une desserte à Allens et la création d’un nœud à la gare routière. A savoir 
que les 4 lignes se retrouveront chaque heure durant quelques minutes pour des 
correspondances multiples. 
 
Transformation appartement Chavannes 1 en salle de classe 

L’appartement situé dans le bâtiment scolaire des Chavannes 1 sera transformé en salle 
de classe. Les travaux ont été adjugés et les travaux débuteront dans les semaines à 
venir. La salle sera mise à disposition des écoles dès la rentrée 2024. 
 
Tour de Romandie 2025 – étape de Cossonay 

À la suite d’un changement de date du Tour de Romandie 2025, l’étape de Cossonay 
aura lieu le vendredi 2 mai 2025 (au lieu du 25 avril). J’ai le plaisir de vous annoncer que 
le repas de soutien se déroulera le 8 novembre 2024 à la CossArena. Finalement, le TDR 
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sera l’invité d’honneur de l’Expo de Coss 2024, le Comité organisateur de l’étape de 
Cossonay sera sur le stand pour informer le public. 
 
 
 
 
 
 
Cossonay, le 29 avril 2024 


